

## Medienmitteilung

### **Stabsübergabe bei Präsidium und Geschäftsführung Thomas Thurnherr und Sabine Schläppi übernehmen**

**Bern, 17. Mai 2019 - Die Gesellschaft der Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren agiert mit einer neuen Führung. Anlässlich der gestrigen Generalversammlung wurde die bisherige Präsidentin und CEO Priska Haueter verabschiedet und die Führung dem bereits gewählten Präsidenten Dr. Thomas Thurnherr, Chiropraktor, und der neuen Geschäftsführerin/CEO, Sabine Schläppi, übergeben.**

Thurnherr wurde bereits im September des vergangenen Jahres als neuer Präsident von ChiroSuisse gewählt. Die Übergangszeit bis zur gestrigen Amtsübernahme nutzte Thomas Thurnherr, um sich ein Bild über den Verband und die politischen Strukturen zu verschaffen. Dies mit dem Ziel, den Verband strategisch neu für die Zukunft auszurichten. Thurnherr dazu: "Ich bin überzeugt, dass es rund drei Mal mehr Chiropraktorinnen und Chiropraktoren braucht, damit die Chiropraktik im Schweizer Gesundheitswesen die ihr zustehende Schlüsselrolle einnehmen kann. Chiropraktorinnen und Chiropraktoren sind aufgrund ihrer universitären Ausbildung in Medizin und Chiropraktik dazu prädestiniert, sich als erste Ansprechpartner bei Fragen rund um den Bewegungsapparat zu positionieren."

Thomas Thurnherr absolvierte sein Studium der Chiropraktik in der Schweiz, in den USA, in England und in Kanada, die Weiterbildung anschliessend in Schweden und in der Schweiz. Seit 2003 führt er eigene Praxen in Bern und Thun.

#### **Operative Leitung durch Sabine Schläppi**

Als neue Geschäftsführerin/CEO konnte ChiroSuisse per anfangs Mai Sabine Schläppi verpflichten. Sabine Schläppi ist eine ausgewiesene Kennerin des Schweizer Gesundheitswesens mit langjähriger Erfahrung in der Verbandsarbeit. In den vergangenen drei Jahren führte Sabine Schläppi die Geschäftsstelle der Föderation Schweizer Psychologinnen und Psychologen (FSP). Sie hat dort wichtige Schritte für die Anerkennung der Psychotherapeuten als selbständige Leistungserbringer in der Grundversorgung eingeleitet. Sie ist Mitglied im Fachrat von Public Health Schweiz und Vorstandsmitglied der Allianz "Gesunde Schweiz".

#### **Abschied von Priska Haueter nach dreissig Jahren**

Mit herzlichsten Dankesworten wurde Priska Haueter an der Generalversammlung verabschiedet. Sie prägte ChiroSuisse nicht nur in den vergangenen vier Jahren als Präsidentin und CEO. Priska Haueter stand vor der Übernahme des Präsidiums 2015 als erste Frau in dieser Position während 25 Jahren im Dienste der Chiropraktik. Mit ihrer ruhigen und überlegten Art prägte sie die Geschicke des Verbandes über knapp drei Jahrzehnte. Der Verband wurde in dieser Zeit professionell strukturiert und die Position der Chiropraktik im

Schweizer Gesundheitswesen weiter etabliert. Dem neuen Führungsteam wünscht Priska Haueter von Herzen viel Erfolg und den Willen, das Beste für die Chiropraktik zu leisten. Priska Haueter tritt nach der Stabsübergabe an das neue Führungsteam aus ihrer Funktion zurück und genießt den Ruhestand.

ChiroSuisse ist der Verband der Chiropraktorinnen und Chiropraktoren in der Schweiz und zählt rund 300 Mitglieder, die meisten von ihnen in eigenen Praxen. Chiropraktik gehört zu den fünf universitären Medizinalberufen. Der Bewegungsapparat, insbesondere die Wirbelsäule und das Nervensystem der Patienten stehen beim Chiropraktor im Zentrum. Die Aufgaben des Chiropraktors sind Diagnose, Behandlung, Beratung und Betreuung. Neun Jahre Studium und Weiterbildung in Medizin und Chiropraktik machen ihn zum kompetenten ersten Ansprechpartner.

Studien zeigen, dass Patienten zufriedener und die Kosten geringer sind, wenn sie bei Rücken-beschwerden zuerst den Chiropraktor aufsuchen. Chiropraktoren sind Grundversorger und aufgrund ihres Studiums befähigt, Diagnosen zu stellen. Die Behandlung erfolgt meist manuell. In vielen Fällen kann damit auf Medikamente oder chirurgische Eingriffe verzichtet werden.

Chiropraktik wird von der gesetzlichen Krankenversicherung vergütet.

Bildlegende:

Sabine Schläppi, lic. phil., MPH, Geschäftsführerin, Dr. Thomas Thurnherr, Präsident

Rückfragen: Medienstelle ChiroSuisse, santémédia AG, Grazia Siliberti, **+41 79 616 86 32**,  
[info@santemedi.ch](mailto:info@santemedi.ch), [www.chirosuisse.ch](http://www.chirosuisse.ch)